



## Cámara organiza conferencia derechos sociales en la consolidación de la Constitución Mexicana

En el marco del 106 aniversario de la promulgación de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la Cámara de Diputados, a través de la Secretaría General, la Secretaría de Servicios Parlamentarios y el Centro de Estudios de Derecho e Investigaciones Parlamentarios (CEDIP), organizó de manera virtual la conferencia “Los derechos sociales en la consolidación de la Constitución mexicana”. El doctor Juan Carlos Cervantes Gómez, director general del CEDIP, afirmó que hoy en día perduran y se fortalecen instituciones, principios rectores y órganos instituidos, que son piedra angular de la democracia, como la República, la división de poderes, el sistema federal o la supremacía constitucional entre otros; pero el que resalta es la justicia social.

<https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,108119/titulo,C%C3%A1mara%20organiza%20conferencia%20derechos%20sociales%20en%20la%20consolidaci%C3%B3n%20de%20la%20Constituci%C3%B3n%20Mexicana/>